



Presentó un tema en que cantaban sus personajes

Kramer cuenta cómo grabó loco video con 14 imitaciones

FERNANDO MARAMBIO/ENRIQUE NIÑO

Aunque estaba planificado que apareciera a las 23.26 horas, las circunstancias sobre la Quinta Vergara, fueron retrasando la presentación de Stefan Kramer. Hubo donaciones de última hora, unas traviesas bromas entre Emilia Daiber y Francisco Saavedra, además de una inoportuna tanda comercial que se arrastró por seis eternos minutos.

Finalmente el cómico saltó al ruedo a las 00.23 horas, cuando la temperatura ya había caído a 13 grados en Viña. Sin embargo, Kramer de inmediato prendió al público al proponer un nuevo enfoque para su show: esta vez se presentó a sí mismo como un cantante, pero imitando a famosos.

Partió con Evo Morales y columpió también a Pablo Zalaquett, el Presidente Gabriel Boric, Alexis Sanchez, Arturo Vidal, el DT Ricardo Gareca, Bon Jovi, Evelyn Matthei, Marcela Cubillos, Mauricio Isla y su regalón, José Antonio Neme.

Hizo una larguísima imitación de Luis Miguel, burlándose de la forma espasmódica con que canta sin respetar el sonido original de sus hits. Y luego se concentró en los artistas urbanos chilenos como El Jordan 23 y Cris MJ, para luego burlarse de las letras y porque no se les entiende lo que cantan.

El gran plato de fondo llegó cuando Kramer presentó un video en que mezclaba a 14 de sus personajes para cantar un loquísimo coro al estilo de "We are the world". Sólo que era una versión chistosa de "Si antes te hubiera conocido", el hitazo veraniego de Karol G, la Bichota.

En la pantalla gigante de la Quinta se vio la caracterización de los personajes entonando "Qué hubiese sucedido si no nos hubiésemos unido" para depositar. Allí estaban los antes mencionados más Ana María Polo, Miguel Piñera y Diana Bolocco.

Todo el proceso para armar esta escena tomó un mes y medio. Las grabaciones partieron hace un par de semanas y tomó 4 días para todos los personajes. Además, sobre el escenario, de espalda, salieron 14 personas que representaban los imitados. "Conseguimos los dobles, con casting interno y un grupo de dirección de teatro, entre conocidos", contó el productor Jean Paul Cathalifaud.

"Lo más complejo es maquillarse como 14 personas", contó Kramer. Entre los desafíos destacó Cris MJ "porque uno lo catcha menos y se pregunta cómo me voy a parecer a alguien que tiene 20 años". Confidenció que les pregunta a sus hijos por los cantantes de moda y "los temas que más suenan".

Ya bajo el escenario, el comediante se encontró con Pailita, a quien saludó efusivamente, para luego presentarle a su pareja, Paloma Soto.

"La mayoría somos admiradores de Kramer porque lleva mucho tiempo haciendo humor", afirmó el cantante, agregando que le gustaría ser imitado.



ELISA VERDEJO

Kramer se lució con sus personajes haciendo un coro.

Comenzó a trabajar la idea hace mes y medio, pero la grabación duró 4 largos días. Su desafío fue imitar a Cris MJ "porque uno lo ubica menos".